

La gran tecnología estaba preparada para ganancias después de una caída de tres días, ya que los nuevos chips de inteligencia artificial impulsaron a Nvidia Corp. y Advanced Micro Devices Inc. GameStop Corp. se duplicó en el regreso de la fiebre de las acciones meme.

Los futuros del índice Nasdaq 100 subieron un 0.6% en las primeras horas de EE. UU., señalando una recuperación después de la caída del 1.4% de la semana pasada, impulsada por inversores que retiraron fondos de los líderes tecnológicos costosos. Los contratos del S&P 500 subieron un 0.2%. Los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años cayeron por tercer día. El dólar se fortaleció.

Las elecciones dominaron el flujo de noticias el lunes, con los resultados de México e India influyendo en los mercados locales. El Sensex de India saltó más del 3% y la rupia se fortaleció más en un año, debido a la especulación de que una victoria decisiva permitiría a Modi impulsar políticas para estimular el crecimiento. En México, el peso se desplomó después de que Claudia Sheinbaum se convirtiera en la primera líder femenina del país en una victoria aplastante.

Mientras tanto, GameStop volvió a estar en el centro de atención después de que el famoso Redditor Keith Gill publicara lo que parecía ser una posición de \$116 millones en la acción. Fue la primera publicación de la cuenta en tres años. La captura de pantalla, que también incluía 120,000 opciones de compra, no pudo ser verificada. AMC Entertainment Holdings Inc. saltó casi un 30%.

Después de que el S&P 500 registrara ganancias en seis de los últimos siete meses, hay una división entre algunos de los principales estrategas de Wall Street sobre si el rally puede continuar. Los inversores que apuestan por más ganancias en EE. UU. en los próximos meses se sentirán decepcionados, según los estrategas de JPMorgan Chase & Co. En el extremo opuesto, Michael Wilson de Morgan Stanley dice que su caso alcista está en juego por ahora.

Fuente: Bloomberg.